

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 01 de enero de 2010  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

#### TÚ ERES EL VERDADERO CREADOR Y TIENES CONTIGO UNA HIJA QUE ES TÚ MENTE.

[20100101] Hermanos bien amados, Yo les bendigo en esta hora como siempre les he bendecido, les reanimo en esta hora como siempre les he reanimado en los tiempos. Hermanos, en verdad, ya que vosotros os fijáis en el tiempo, Yo os te digo, habéis entrado a un año nuevo (2010) porque así lo decís vosotros, no lo dejéis escapar, continua con más ahínco, con más fuerza, esfuérzate más, sacrifíquense más y más por la Verdad tuya y no descansen hasta haberse encontrado contigo mismo, hasta ver conocido que **TÚ ERES EL VERDADERO CREADOR Y TIENES CONTIGO UNA HIJA QUE ES TÚ MENTE**, y esa mente y todo ha creado, un cuerpo, este cuerpo que vosotros tenéis, esta materia.

En verdad, hermanos, no tenéis nada que buscar por fuera, porque nada de eso hay, nada que pueda subsanar tus males en tu espíritu, ¿hay aquí en esta tierra? no hay, mis bien amados, porque el calmarse a sí mismo, la paz cuando la encuentres será porque vosotros te conoces a ti mismo y en verdad, has entrado a un despertar y **te estás reconciliando con tu mente, tu mente es tu hijo o tu hija, como vos queráis llamarle de acuerdo al género humano; si es mujer será su hija, si es hombre será vuestro hijo, a quien vosotros le has dado vida**, y es como vos, nada más que un tiempo se perdieron de vista ambos. Vosotros te negaste a ti mismo y dejaste sola a tu mente que deambulaba en este mundo terrenal y tomó sus cosas a su modo y hasta hoy te está costando mucho trabajo, en verdad, decirle, con ese valor, que **es tu hija y que no tiene más a quién obedecer más que a ti, que no se mueve por sí misma, sino que vos eres el manipulador, quién manejas todo en su área**. Mis bien amados, cuando vosotros lleguéis a comprender esta verdad, tú ser, habrás recogido a vuestra mente, porque muchas cosas, casi todas, y casi todos, solo está trabajando su mente y **la mente, aunque es poderosa porque es tuya, pero no puede ser más poderosa que vos**, pero hoy han estado en inconsciencia, que le has dado el mando, le habéis otorgado un poder sobre ti mismo.

Hermanos míos, es necesario que vosotros nazcas de nuevo, es necesario la restauración de ti mismo, que logres ver tu mente y tu cuerpo y dónde estás, hermanos, cuando esto suceda, tú como conciencia estarás dándole, estarás haciendo, estarás mandando con toda seguridad y confianza a tu mentecita, y **tu mentecita te responderá como vos quieres, porque hoy no te responde, porque están ajenos, están separados; júntala tú que eres su Creador, tú que la has hecho para un fin, pues háblale a tu mente, conténtala, cálmala, se sincero contigo mismo y tu mentecita también será contigo y no habrá diferencia alguna**, todo caminará perfecto como eres tú, porque, en verdad, lo imperfecto solo lo ves por fuera, pero os te digo: Nadie es imperfecto, hablándoles como Ser, mis bien amados, ningún Ser es imperfecto, todo Ser es perfectamente, después depende dónde esté vibrando, en dónde, en qué escala de sí mismo, ahí verás la diferencia y le darás nombre, pero, en verdad, el siendo perfecto el Ser, vosotros siendo perfecto, haces todo y lo que hoy te parece imperfecto, en verdad, no eres tú el imperfecto, son las cosas viejas, que es donde no queréis estar, pero lo imperfecto es lo que ves hoy, como ello, es una vida pasada donde vosotros anduvisteis y te

regocijaste haciendo aquello, hoy, porque tu corazón, tu alma, tu ser, busca un cambio, entonces, ahí le pones nombre; al pasado, pasado; al presente, presente y al futuro, futuro. Hoy, para este momento, ya no existe el pasado, para este momento tampoco el futuro. Cuando vosotros maduréis más, te darás cuenta que solo debes vibrar a la intensidad de hoy, mis bien amados. Pero vosotros habéis vivido tanto tiempo en ti, no viéndote, habiendo engendrado la ignorancia, habéis vivido con ella que te hiciste olvidar. Pues no es olvidar, mis bien amados, es no querer asumir tu responsiva de Creador, de Hacedor. Toda la vida se han pasado culpando, queriendo y suponiendo un Dios afuera, un Dios en los cielos. Yo os les digo: ¿Quién lo ha visto? ¿Quién lo ha visto, mis bien amados?, en verdad te digo, porque **Dios no es un hombre, no es un hombre, Dios eres tú mismo, y eres perfecto, solo que, date cuenta que en tu imperfección, tú Perfecto, hiciste cosas imperfectas, porque quisiste vivir dentro de ellas, experimentar en ese ámbito.**

Amados míos, como hoy, hoy también vives, vives de un fanatismo, de una creencia, como la que acabáis de pasar, mis bien amados, como ese momento que acaba de pasar, el fin de año, como vosotros se vuelcan y hacen cosas, hasta llegar a entorpecer en vuestra mente, hasta dejar el mando a la mente que haga, siendo tan pequeña, no sabiendo hace tantas cosas que más adelante te perjudicará a ti mismo. Hoy también vosotros tenéis puesta tu mirada sobre esas cosas, porque no has roto los hilos, porque no te has vuelto independiente, no te has vuelto libre, sino estás atrapado en esas formas, pero bien, mis bien amados, hoy, hoy que estás conmigo otra vez, hoy que vienes a mí y que Yo vengo a ti y vengo a recordarles sobre vosotros mismos quién eres, quienes son. Espero tomes tu conciencia y te logres salir de ese mundo, de esas formas, de esos estados donde desde ahí no pueden hacer nada, hermanos míos. Por eso es necesario morir y nacer de nuevo, y representas el año viejo con uno nuevo, pero vosotros la humanidad ve al año, trata de verlo allá que es el que debe cambiar, es el que está cambiando y Yo te digo, no, solo eres tú mismo que tienes que asumir y tienes que asumir y trabajar y así vibrar en otra escala mejor, para que este mundo tierra cambie de aspecto y sea mucho mejor de lo que está, pero todo esto depende de vosotros y como vosotros no eres solo, pues depende de toda la humanidad.

Los cambios son muy importantes, si vosotros no traes cambio, no has cambiado en tus entornos, todo esto sean conscientes como seres que son, porque hasta hoy, no vengo a hablarles como cuerpos, ni como mentes, vengo a hablarte a ti, vengo a buscarte que vos dialogues conmigo en tu ser, en tu interno, que logres conectarte conmigo, ya que vosotros han estado tan lejos, tan lejos, pero hoy Yo os te digo vengo a dirigir tu mentecita, vengo a hacerles un llamado a ambos para que se reconcilien y puedas disfrutar la paz, puedas sentirla en tu corazón, puedas sentir tu felicidad, por la felicidad tuya es cuando te comprendas, sabes que eres un ser y sabes y crees que eres un ser poderoso y crees que tienes tu hija que es tu mente y sabes que la puedes mandar donde quieras y ella te responderá. Ese gozo, ese el que se siente, el que un ser de luz puede sentir esa felicidad eterna, porque no hay más felicidad, más que esto.

Hoy dense cuenta vosotros, porque a eso vengo a hablarte, a hablarte y a decirte, a hacerte que vosotros eres el Creador de tu mundo, eres el creador de tus entornos. Todo lo que ven tus ojos es tuyo y lo que no ven también es tuyo, eso que no ves, es lo que está adentro muy guardado en tu ser y no ha logrado salir, y entonces no has puesto la nueva vida en tu ser y en tu mundo. **Ya es tiempo que salgan de creencias, de fanatismos, de tradiciones en tu ser, ya es tiempo que vosotros crezcáis en tu alma, en tu ser, crezcáis y seas tú ya, quién tome el mando de la vida,** porque vosotros, como todos, dicen: ¿Qué me va a dar la vida? ¿Qué me espera? ¿Cómo será esta vida, este momento, este año?, ¿qué pasará? Solo, solo están sin vistas, porque queréis ver allá, siendo tú mismo el Creador. Yo así os puedo decir que la vida no les dará más de lo que vos le has dado.

Pues hoy que estás comenzando un año (2010), apresúrate a edificar, a transformar, a ver la vida diferente, a darle matices a esta vida y adornar este mundo tierra, que es una de las tierras prometidas que vuestro **Creador, el que vive en lo más interno de tu ser y de todas cosas,** ha hecho para ti y para vosotros. Pues ésta es la hora, es el momento de dejar, de soltar todo lo que os has hecho y después te aprisionó. Suéltlenlo, sean nuevos, hermanos, sean nuevos vosotros, porque en vosotros, te digo, rige mucho el egoísmo, la envidia, los celos, el juzgar a los demás. Están minados

de todo ello y eso es lo que debéis cambiar, porque esa es la polilla que roe al espíritu. Sin embargo vosotros estáis dentro y hablas de cambios, y hablas de tantas cosas, pero esto es solo por fuera, solo acá afuera lo ves, solo tu mente es la que dice eso, pero sin que tu corazón, en donde estás tú lo puedas decir, ahora piensas con tu interno, **deja que salga todo de adentro de tu ser a tu mentecita, para que tu mentecita realice y cambie y vea cambios, vea lo hermoso que es su Dios, lo grande que es vosotros mismos.** Amados hermanos, en verdad, siempre os te digo esto, más podría Yo darles, pero bastante mis bien amados, pero eso Yo os lo daré y será conocido por vosotros cuando salga de tú corazón, cuando ansíes el escuchar Yo les daré, hoy si les doy más de esto, entonces van a convertir la CIENCIA como un disco rayado, o como una hoja al viento desprendida por él y arrastrada por él a todas partes, así por eso no les doy más de esto, porque será conocido cuando vos me pidas y Yo como siempre y con todo el placer de mi Santo Padre, Yo les he de nutrir como hoy les nutro. Por lo tanto no quiero parecer como campana repicando solamente, ni os deseo que vosotros seas como ella, no.

Vosotros, acuérdense, son seres encarnados y seres poderosos, no es que lo vas a empezar a saber, ni lo vas a empezar a emplear, no, solo dense cuenta que vosotros eres poderoso, con tu poder has hecho todo, pero todo, mis bien amados. Ahora pregúntate ¿qué no he hecho? y Yo os digo qué no han hecho, pues. ¿No vosotros es quien así estando en un mundo divino, hermoso, en un reino celestial, en un reino ostentoso en la vida, lo hiciste pobre, lo hiciste anegado? ¿no vosotros le diste el cambio al mundo y todas las cosas, las plantas, las aguas, los animales, todo se ha escaseado? esto no se ha escaseado por sí mismo, sino porque vos lo han escaseado. Hermanos, fijaos bien, pues, de la vida y mirad hoy como siempre, quizás muchos de vosotros se están dando cuenta en dónde están, qué han hecho, qué no han hecho y asumiendo blanco o negro, justo o injusto, vosotros te estás dando cuenta, entonces dense cuenta pues, dense cuenta vosotros, porque vosotros han hecho y no es que hicieron, es que están haciendo, pero vean qué están haciendo.

Hermanos, siempre te diré y siempre te he dicho, ***ésta vida pasará a éste mundo, pero mi palabra nunca pasará,*** hasta hoy la palabra que os dije hace más de dos mil años te queda a ti perfectamente, perfectamente os les queda a vosotros, porque en aquel tiempo os les dije, ***no seas como lobos vestidos con piel de ovejas,*** hermanos, y hoy lo siguen haciendo perfecto; también os dije, ***no sean como campanas que éstas repican y repican y de allí no pasan,*** y exactamente hoy lo sigues haciendo; también os te dije, ***no seas como hoja que la desprende el viento y la arrastra,*** y también lo estás haciendo.

Hermanos, no veas el cambio afuera, solo obsérvate, obsérvense y vosotros sabrán si están cambiando, si han cambiado o si seguirán cambiando, en vosotros está la respuesta. No os Yo te dije también, no habrá jueces en la tierra que puedan juzgarte, condenarte, no, porque a ellos los puedes engañar, pero a ti mismo, tú no te puedes engañar.

Amados hermanos, Yo hasta aquí les dejo, pero guárdense, guárdense hermanos míos, no sean lobos rapaces vestidos de piel de oveja, no, olvídense las caras, olvídense de todo aquello, de esas máscaras que vos mismos te pones, hoy traes otra máscara nueva, y así cambias en el diario muchas máscaras, pero lo haces inconsciente, hoy obsérvate y observa tus acciones.

En verdad, Yo siempre os les he deseado y he deseado este punto, un punto de encuentro sobre ti mismo, un punto donde hay seres y están haciendo, así he considerado Yo el momento, y así deseo Yo que así pase en estos días diferentes en tu vida, que **vosotros te apresures a demostrarte a ti mismo que tú eres el ser** y al mismo tiempo, porque nada se puede esconder, esto está aquí y esto se expandirá, pero procurad que ya estás conmigo y que estamos haciendo las cosas juntos, para que nada pueda vencerlos, destruirles, nada pueda entrar de polilla en tu ser y pueda roer a vosotros.

Benditos sean, mis bien amados, Yo, en verdad, les digo por este momento, pequeño momento, y porque les observo, yo os les digo, hasta aquí yo les dejo esta enseñanza, pero sigan pendiente con vosotros mismos, no a nadie, contigo mismo, mis bien amados. Y os te digo, hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.